



Antonio Ayala (izq.) junto al equipo español que se proclamó campeón

El pachequero Antonio Ayala, campeón mundial infantil con España

R. C.

■ El tenista pachequero Antonio Ayala, incluido en el equipo infantil español de tenis, se proclamó campeón del mundo de su categoría con España. El combinado nacional se impuso en la final del Campeonato del Mundo disputado en Prostějov (República Checa) a Portugal.

Tras ese gran éxito, Antonio Ayala participa desde el pasado domingo y hasta el 16 de agosto en el Campeonato de España de tenis en categoría cadete que se disputa en las instalaciones del Club de Tenis de Torre Pacheco. En total, tanto en categoría individual como en dobles, participa-

rán 64 chicos y chicas, dos por cada Comunidad Autónoma. Además de Antonio Ayala, el municipio de Torre Pacheco también estará representado por el local Jesús García Pardo.

La victoria de este joven tenista en el Mundial infantil por equipos, la celebración del Campeonato de España o la adjudicación, por parte de la Federación Española de Tenis, de la celebración de la semifinal de la Copa Davis prevista para los días 16 al 20 de septiembre en las instalaciones que Polaris World tiene en el municipio son claros ejemplos de la pasión por el tenis que hay en Torre Pacheco.